

Wir freuen uns, dass unsere Schule, das Gymnasium Waldstraße, ab sofort und bis mindestens 2027 das Zertifikat als offiziell **akkreditierte Erasmus+ Schule** trägt. Dies verstehen wir als Auftrag an unsere Schule und Schulgemeinschaft, unser bereits im Jahr 2019 erworbenes Label der **Europaschule** mit weiterem Leben zu füllen und unseren Schülerinnen und Schülern weitere Möglichkeiten der aktiven Partizipation an der Gestaltung der Gegenwart und Zukunft der EU zu bieten.

Erasmus+ ist das EU-Programm zur Förderung von allgemeiner und beruflicher Bildung, Jugend und Sport in Europa. Es vernetzt europäische Schulen und stellt ihnen darüber hinaus finanzielle Fördermittel zur Verfügung, um internationale Projekte, Austausche, Praktika und Fortbildungen durchzuführen. Erasmus+ wird somit nicht nur Schülerinnen und Schülern, sondern auch der Lehrerschaft Möglichkeiten zum europäischen Austausch und der beruflichen sowie persönlichen Weiterbildung bieten, um das Bewusstsein der gesamten Schulgemeinschaft für Europa und die EU zu stärken.

Im Mittelpunkt aller Projekte stehen die Herausforderungen und Chancen Europas und der Welt, wie z.B. der Klimawandel, Migration, Stärkung der demokratischen Werte, Digitalisierung, friedliches Zusammenleben sowie soziale Gerechtigkeit.

Mit der erfolgreichen Akkreditierung unserer Schule sind wir nun gemeinsam mit tausenden anderen Schulen europaweit Teil dieses Erasmus+ Programms und freuen uns, auf diese Weise die Gegenwart und Zukunft des europäischen Zusammenlebens aktiv mitzugestalten.

